



1年間お世話になりました！

1月24日（金）にはCS推進部全体会、2月27日（木）には第4回学校運営協議会を開催しました。

どちらの部会も今年度の成果と課題を振り返り、来年度に向けての方向性を話し合いました。今年度は、「児童の主体性を引き出すこと」「地域に開くこと」をCS活動の大きなテーマとして取り組みました。さまざまな取り組みを通して、児童は学校をより良くしていくためにいろいろな努力をしました。そしてそこには保護者の方々や地域の皆様の支えがあり、おかげで児童はこれまでより大きく成長することができました。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様からたくさんのご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

<CS推進部全体会>



<学校運営協議会>





12月から2月までのスマイル



焼き芋大会

給食委員会の児童の発案で、学校で育てたサツマイモを地域の方・保護者の方に焼いていただき、みんなで食べました。



第2回島田川っ子サミット

代表の児童が参加し、島田中校区の小中学生とより良い家庭学習のあり方について話し合いました。



3年きな粉づくり

総合的な学習の時間に育てた大豆を使ってきな粉を作りました。白玉につけておいしく食べました。



4年ジュニア福祉委員委嘱式

社会福祉協議会よりジュニア福祉委員の委嘱状が渡されました。地域の福祉のために活動が期待されます。

上島田小学校のホームページのアドレスです。子ども達の様子を見ることができるのでよかったらご覧ください。QRコードでも読み取ることができます。

<http://kamishimata-e.hikari-net.ed.jp/>



上島田小学校の
キャラクターの
スマイルンです。
よろしくお願いします。